

## 中学2年生修学旅行 レポート②

■ 3月5日（月）

オーストラリアに到着して、いきなり週末でしたので、オーストラリアの生活を存分に体験できた土・日だったと思います。そのような環境だったことで、少々元気の無い生徒も居るのかと学校で待っていたところ、生徒のみなさん元気に登校してきました！

そして、クラスメイトとの再会を喜んでいました！

その後、ELSのG先生と初めての英語の授業が始まりました。

まずは自己紹介からはじまり、ホームステイの注意事項の説明がありました。

生徒はネイティブの先生の話に耳をかたむけて、真剣に聞いて理解しようと一生懸命でした。



その後YEAR1（小学校1年生）のクラスに訪問し、子供達に折り紙の折り方を英語で教えてあげました。はしゃいでいる年下の子供達を前に鶴やカブトの折り方を教え、交流を楽しみました。



最後はみんなで記念撮影



午後からはイプスウィッチ市内の見学研修です。

車内からイプスウィッチの市内メイン通りを見ながら、市内で一番大きなショッピングセンターに行きました。

フードコートに座り、G先生から集合時間やお買い物の際の注意事項を聞きました。みんな英語を聞き取ろうと真剣です。

その後、現地での買い物に初チャレンジ。

フードコートで初めての注文も上手に出来、ランチを楽しみました。

